



[Ampliar imagen](#)

Las fiestas de Adra en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino ya han dado el 'pistoletazo' de salida con la elección del cartel ganador. Iris Buendía Van der Berg, de 22 años y abderitana, ha sido elegida por el jurado, entre 10 trabajos presentados, como la ganadora del concurso del cartel para las fiestas de este año 2013, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre. Esta mañana, el jurado compuesto por Juan Parrilla Bogas, Jesús Rivera Soriano y José Alcaráz Saura, han decidido el cartel ganador para las fiestas de este año.

Bajo el pseudónimo 'Abdera', la ganadora ha querido resaltar en su cartel un traje moderno de flamenca, en rojo y negro, colgado de un perchero, con una apuesta creativa tanto en composición, como diseño y tipografía. La alta calidad de todos los trabajos presentados para la elección del cartel de feria ha hecho que el jurado deliberara durante buena parte de la mañana para al final tomar la decisión del cartel ganador.

La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra otorga un premio de 300 euros al cartel ganador. El modelo elegido pasa ahora a ser propiedad del municipal, con todos los derechos de libre utilización, reproducción y difusión.

Todos los carteles presentados serán expuestos al público hasta el 26 de agosto en el hall del Ayuntamiento de Adra. Los carteles no premiados podrán ser retirados por sus autores desde la finalización hasta el 31 de agosto y los no retirados dentro del plazo previsto pasarán a ser propiedad del Ayuntamiento de Adra.

La ganadora dice sentirse “muy contenta y sorprendida porque no esperaba ganar el concurso. Es la tercera vez que me presento y estoy muy contenta”. A su juicio, el cartel ganador “es minimalista, no quise hacerlo muy recargado de motivos y cosas y representa el estar ya preparándose para la feria, de ahí el perchero y el traje de flamenca colgado”.

Por su parte, el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, asegura que “con la elección del cartel ganador se puede decir que ha comenzado la cuenta atrás para las fiestas de nuestra ciudad. Desde el área de Cultura llevamos trabajando muchas semanas en la confección y programación de las fiestas de este año y muy pronto tendremos ya todo el programa cerrado”. Linares también ha destacado y agradecido “la alta participación y la calidad de los trabajos presentados y lo que deseamos es que el cartel guste a los abderitanos en las fiestas del 6 al 10 de septiembre en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino”.